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Question relative à l’accueil du Forum Libération 
 
M. HAVARD Michel : Monsieur le Maire, mes chers Collègues, 

je vous avais interrogé lors du dernier Conseil municipal sur le coût du 
Forum Libération. Je souhaiterais connaître le coût de ce Forum. Vous 
n’avez pas répondu la dernière fois, donc nous avons posé la question par 
écrit en précisant bien que cette manifestation qui était de très grande 
qualité ne doit pas être exonérée du devoir de transparence.  

 
C’est pour cela que nous avons posé la question de savoir 

quel était le coût d’accueil du Forum Libération, tant en prise en charge 
directe qu’en moyens mis à disposition. 

 
M. LE MAIRE : Pour les prises en charge directes, c’est 

100.000 € d’achat d’espaces, après il y a ce que nous faisons pour toutes 
les manifestations, c’est-à-dire évidemment la mobilisation de notre 
personnel. L’Opéra était gratuit mais je vous signale que la mobilisation de 
notre personnel c’était pour les vignerons du Beaujolais hier, pour les 
nouveaux habitants avant-hier, pour ceux qui viennent dans nos salons 
avant avant-hier. Bref, c’est le fonctionnement normal de la Mairie de Lyon 
qui accueille le monde, qui a au moins cette espérance-là et qui, avec le 
Forum Libération, fait un véritable tabac. Merci de nous avoir posé la 
question. 

 
(La séance est levée à 21 h 00.) 
 

 


